

## **ABSTRAK**

### **EFEKTIVITAS KINERJA PELAKSANAAN DANA BANTUAN LANGSUNG PROGRAM PEMBERDAYAAN MASYARAKAT MANDIRI.**

**Studi Kasus Desa Fajar Baru Kec. Jati Agung Kab. Lampung Selatan**

Oleh

**Rizki Dwi Wahyuni**

Masalah kemiskinan sudah menjadi target setiap daerah yang harus diselesaikan oleh pemerintah nasional dan daerah, dengan tujuan agar angka kemiskinan dapat diturunkan. Upaya-upaya ini telah banyak diperbuat oleh seluruh pemerintah pusat dan daerah melalui berbagai Program penentasan kemiskinan baik bentuk kemiskinan absolut maupun kemiskinan relative. Salah satu program yang relative efektif yang mampu menekan jumlah kemiskinan ini adalah Program Nasional berbentuk Dana Bantuan Langsung kepada Masyarakat (BLM) melalui Program Pemberdayaan Masyarakat Mandiri (PPMM). Tujuan program PPMM adalah agar tercapainya peningkatan kesejahteraan dan kesempatan kerja masyarakat miskin secara mandiri. Berdasarkan buku pedoman PPMM dalam bentuk Bantuan Langsung Masyarakat (BLM) adalah dana stimulan keswadayaan yang diberikan kepada kelompok masyarakat untuk membiayai sebagian kegiatan yang direncanakan oleh masyarakat (musrenbang desa) yang merupakan kesepakatan dari seluruh *stakeholder* dalam rangka meningkatkan kesejahteraan, terutama masyarakat miskin.

Dalam penelitian ini, yang menjadi permasalahan adalah: Bagaimanakah efektivitas pelaksanaan dana bantuan langsung masyarakat pada Program Pemberdayaan Masyarakat Mandiri (PPMM) yang telah dilakukan di desa Fajar Baru Kecamatan Jati Agung Kabupaten Lampung Selatan. Tujuan dari penelitian ini adalah Untuk mengetahui efektivitas pelaksanaan program dana bantuan langsung mandiri yang di ukur dari indikator tepat sasaran, tepat waktu, tepat jumlah, tepat guna dan partisipasi. Alat analisis yang digunakan dalam penulisan ini adalah deskriptif kuantitatif.

Berdasarkan analisis hasil perhitungan dengan mengolah data dari jawaban dan pengukuran variabel yang telah dipaparkan dapat dilihat bahwa pelaksanaan dana bantuan langsung masyarakat mandiri PPMM di desa Fajar Baru Kecamatan Jati Agung Kabupaten Lampung Selatan diperoleh bahwa desa ini terkoreksi menjadi peringkat pertama sebagai pelaksana program PPMM desa terbaik di Kecamatan Jati Agung dan dari hasil uji variabel juga diketahui bahwa secara keseluruhan pelaksanaan dana bantuan langsung masyarakat PPMM ini berjalan

dengan sangat efektif yaitu sebesar 83,51 %. Dengan diketahuinya program ini telah terlaksana dengan sangat efektif dan telah dapat menggambarkan bahwa pelaksanaan dana bantuan langsung masyarakat PPMM telah dilaksanakan sesuai dengan pedoman standar pelaksanaan program yang telah dilaksanakan.

Kata Kunci : (Efektivitas kinerja, Dana Bantuan Langsung, PPMM)